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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
schlägt jemand – ein Investor, ein Tourist oder einfach ein Interessent aus irgendeinem Teil 
Deutschlands - in der Internet-Präsenz der Stadt www.magdeburg.de nach, um sich einen 
kleinen Überblick zu verschaffen, eine Informationssammlung für eine Arbeit anzulegen oder 
einfach aus Neugierde stößt er auf interessante Fakten, von denen hier nur einige Beispiele 
aufgeführt seien: 
- die Kreisgebietsreform in Sachsen-Anhalt wird von der Landeshauptstadt ignoriert, Magde-
burg ist unverändert von vier Landkreisen – Ohrekreis, Jerichower Land, Schönebeck und 
Bördekreis umgeben (siehe Rubrik Wirtschaft/Wirtschaftsstandort/Region) 
- die Eckdaten aus der Strukturanalyse zum Arbeitsmarkt und weiteres Zahlenmaterial zu die-
sem Thema sind seit 2004 unverändert und bedürfen keiner Aktualisierung (siehe Rubrik 
Wirtschaft/Wirtschaftsstandort/Magdeburg in Zahlen) – nach Auffassung der CDU-
Ratsfraktion ein falscher und negativer Eindruck von Stagnation in diesem Bereich. 
 
Wir nehmen diese, von außerhalb Magdeburgs an die Fraktion herangetragene Kritik zum 
Anlass zu folgenden Fragen: 
 

1. Wie und in welchen Abständen wird der Internet-Auftritt www.magdeburg.de 
auf Aktualität geprüft? 

2. Ist die Nutzungsintensität von www.magdeburg.de - speziell der hier genann-
ten Rubrik - tatsächlich so gering, dass niemandem derartige Mängel auffallen 
bzw. niemand an veraltetem Zahlenmaterial Anstoß nimmt? 

3. Wie beurteilen Sie die Imagewirkung solcher Darstellung? 
4. Teilen Sie die Auffassung der CDU-Ratsfraktion, dass es aufgrund des offen-

sichtlichen Desinteresses an den hier dargebotenen, veralteten Informationen 
effektiver wäre, diese Rubrik ganz aus der Internet-Präsenz 
www.magdeburg.de herauszunehmen, anstatt falsche, weil total veraltete In-
formationen zu verbreiten? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 




